



Kota Sapu Bersih 10 Besar IPA

JOGJA – Ujian nasional (unas) sudah berakhir. Masing-masing sekolah pun sudah mendapatkan hasilnya. Sesuai dengan hasil unas kemarin, Kota Jogja sukses mencatatkan 10 wakilnya dalam 10 besar dari kelas IPA.

”Sedangkan untuk jurusan IPS, Kota Jogja juga unggul dengan mengirimkan enam wakilnya dalam 10 besar. Lainnya diwakili Bantul tiga orang, dan Sleman satu orang,” terang Ketua Panitia Unas DIJ Baskara Aji, kemarin (15/6).

Dari jurusan Bahasa, Jogja juga sukses mencatatkan prestasi dengan memasukkan delapan siswa dalam 10 besar. Dua lagi dari Gunungkidul. Sedangkan jurusan Agama, sepuluh besarnya tiga orang berasal dari Jogja, satu dari Bantul, dan enam Sleman.

Secara keseluruhan, meski pelaksanaan unas tergolong sukses, Baskara masih melihat sejumlah kendala. Apa saja? Yang pertama adalah pada saat pelaksanaan ■

► *Baca Kota... Hal 23*

Akan Terus Lakukan Evaluasi

■ KOTA

Sambungan dari hal 13

Menurut Baskara, tahun ini ada kebijakan ujian teori kejuruan dilakukan sebelum ujian praktik bagi sekolah kejuruan. Padahal bila ujian teorinya tidak lulus, siswa juga tidak lulus, meskipun dalam ujian praktiknya dia lulus. ”Untuk itu, alangkah baiknya jika ujian

teori dilaksanakan terlebih dahulu,” jelasnya.

Yang kedua adalah mepetnya waktu yang harus dipersiapkan untuk mengumumkan hasil unas.

”Pukul sebelas kami baru terima dari Jakarta hasilnya, pukul 13.00 saya sudah harus informasikan ke para kepala sekolah masing-masing,” terang Baskara.

Untuk itulah, menurut Baskara, pihaknya akan terus melakukan evaluasi. Selanjutnya hasil eval-

usi itu akan dikirimkan ke Departemen Pendidikan Nasional di Jakarta agar ditindaklanjuti.

Sedangkan bila ada kasus yang menyatakan siswa lulus tapi dinyatakan tidak lulus, Baskara menyarankan siswa tersebut segera melaporkan ke kepala sekolah masing-masing. Selanjutnya kepala sekolah inilah yang akan memproses ke Dinas Pendidikan DIJ untuk dilakukan perbaikan. (cw2)

an Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005